

Référence : 2019.07.24 Pressemitteilung Schumannseck, 17.00 Uhr  
Affaire suivie par : CGO

## Pressemitteilung: Waldbrand Schumannseck am 24. Juli 2019-update-

Um 12.30 Uhr wurde der Leitstelle CSU 112 ein brennender Anhänger, welche mit Heuballen beladen war, auf der N15 zwischen Buderscheid und Schumannseck gemeldet. Durch die trockene Witterung bereitete sich das Feuer rasch auf das angrenzende Waldstück aus.

Die Leitstelle entsendete sofort 4 Löschfahrzeuge und einen Rettungswagen, im weiteren Verlauf wurden weitere Einheiten und Spezialfahrzeuge zur Einsatzstelle entsendet.

Um einen besseren Überblick über die Brandentwicklung im unwegsamen Gelände zu erhalten und die taktische Einsatzleitung zu unterstützen wurde der Polizeihelikopter eingesetzt und die Drone des CGDIS alarmiert.

Aufgrund der hohen Temperaturen wurde entschieden den «Soutien sanitaire» des CGDIS vor Ort zu entsenden um zusammen mit dem anwesenden Rettungswagen die Sicherheit der Einsatzkräfte zu gewährleisten. Ausserdem wurde sofort entschieden Erfrischungsgetränke an die Einsatzstelle zu bringen.

*Wegen der hohen Temperaturen wurde entschieden einen Teil der Einsatzkräfte auszutauschen, so dass 4 weitere CIS alarmiert wurden um die Löscharbeiten zu unterstützen.*

Bislang sind keine Verletzten zu beklagen.

Im Einsatz sind:

CIS Lac  
CIS Wiltz  
CIS Alebësch  
CIS Esch-sur-Sûre  
CIS Boulaide  
GIS Centre de soutien logistique (AB Wasser, Logistik)  
CIS Lintgen (TLF Waldbrand)  
CIS Winrange (ULF)  
CIS Troisvierges (TLF Waldbrand)  
CIS Luxembourg (Drone)

*CIS Clervaux  
CIS Kiischpelt  
CIS Goesdorf  
CIS Weiswampach*

Koordiniert wird der Einsatz durch das Lagezentrum des CGDIS (CGO).

Das CIS Hosingen wurde in Bereitschaft versetzt um das Gebiet abzudecken.

Insgesamt sind rund 60 Feuerwehrleute an den Löscharbeiten beteiligt.

Einsatzleiter: Kompaniechef Nord, 2 Pelotonchefs aus dem Gruppement Stauséi.